

## Demokrat Ungkap Pertemuan SBY-Prabowo di Pacitan Spesial

JAKARTA (IM) - Ketua Umum (Ketum) Partai Gerindra Prabowo Subianto bertemu Presiden RI ke-6 Susilo Bambang Yudhoyono (SBY), di kediaman SBY di Pacitan, Jawa Timur (Jatim), Sabtu (20/5) siang.

Wakil Sekretaris Jenderal (Wasekjen) DPP Partai Demokrat Jansen Sitindaon menyebut pertemuan ini spesial. Pertemuan kedua teman lama yang saling kenal selama 50 tahun lebih, berlangsung santai, tanpa ada suasana formal seperti pakaian batik, sorotan kamera, hingga mikrofon.

"Dalam pandangan saya, pertemuan ini jadi spesial karena dilakukan di kampung halaman Pak SBY di Pacitan. Mungkin ini pertama kalinya, 2 teman lama yang telah saling kenal lebih dari 50 tahun ini bertemu di Pacitan. Dilakukan dalam suasana santai dengan pakaian sehari-hari lagi. Jauh dari kesan pertemuan formal yang selama ini kita lihat. Di mana para pihaknya pakai batik, di bawah sorotan kamera, banyak orang ikut, ada microphone, sesi foto dan berbagai formalitas lainnya," cuit Jansen di akunnya @jansen\_jsp, yang dikutip Minggu (21/5).

Menurut Jansen, pertemuan ini layaknya dua teman yang sedang kongkow santai, saling bertukar pikiran dan juga cerita, bahkan jauh dari sorotan media, dan ada banyak hal yang dibahas. "Aku melihat pertemuan pak SBY dan pak Prabowo kali ini seperti 2 teman sedang "kongkow" duduk-duduk santai. Saling tukar pikiran dan bercerita banyak hal. Dilakukan jauh dari sorotan media lagi. Sehingga banyak hal yg bisa dibicarakan," tulis Jansen.

Karena itu, dia menyampaikan terima kasih atas kedatangan Prabowo ke Pacitan, Demokrat mendoakan Prabowo sukses dengan poros koalisi yang dibentuknya, demikian juga Demokrat dalam Koalisi Perubahan untuk Persatuan.

"Terimakasih atas kedatangannya pak @prabowo ke Pacitan. Kami doakan semoga embrio koalisi yg saat ini sedang pak Prabowo raju juga sukses. Demikian juga halnya kami @PDemokrat bersama rekan kami di koalisi Perubahan terus kokoh, maju dan solid. Selamat menuju Pemilu utk kita semua," katanya. ● han

## Terlibat Penembakan Anggota Brimob di Yahukimo, Pimpinan KKB Ditangkap

JAKARTA (IM) - Polri telah menangkap salah satu pimpinan Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) di Kabupaten Yahukimo, bernisial KTH alias PH. KTH diduga terlibat penembakan salah satu anggota Brimob.

Kepala Biro Penerangan Masyarakat (Karo Penmas) Divisi Humas Polri, Brigjen Ahmad Ramadhan mengungkapkan, KTH terlibat dalam penembakan berujung tewasnya satu anggota Brimob Satgas Operasi Damai Cartenz, pada 30 November 2022 lalu. "Pada Jumat 19 Mei 2023 Pukul 13.30 WIT telah diamankan salah satu terduga kelompok KKB inisial KTH alias PH," kata Ramadhan kepada awak media, Jakarta, Minggu (21/5).

Tim investigasi bersama Polres Yahukimo melakukan konfirmasi kepada tersangka Gilang Aji Prasetya meninggal dunia. Dua lainnya, yaitu Briptu Fauzarysyah dan Bripdad Dona Bagaskara mengalami luka-luka. ● me

## 25 Tahun Reformasi, Massa Aldera Padati Gedung Kura-kura DPR

JAKARTA (IM) - Massa Aliansi Demokrasi Rakyat (Aldera) melakukan long march untuk memperingati 25 tahun reformasi yang dipusatkan di gedung DPR/MPR, Jakarta, Minggu (21/5). Mereka menggaungkan konstitusi harga mati dalam aksi tersebut.

Sekjen Aldera, Pius Lustrilang melepas masa yang berkumpul di lapangan bola gedung DPR/MPR pukul 06.30 WIB memulai jalan santai sekaligus napak tilas peristiwa unjuk rasa terbesar yang dilakukan elemen mahasiswa di gedung DPR/MPR pada 21 Mei 1998 silam.

Adapun rute long march peringatn 25 tahun reformasi ini yaitu massa Aldera keluar dari pintu belakang DPR/MPR, massa Aldera melintasi Jalan Lapangan Tembak menuju Jalan Gerbang Pemuda. Kemudian masuk kembali ke dalam gedung DPR/MPR melalui Jalan Gatot Subroto.

Pius beserta para aktivis Aldera dan Roemah Djoeang turut serta dalam kegiatan jalan santai 25 tahun reformasi bertajuk 'Reformasi Memanggil'. Dia menyebut *long march* napak tilas ke gedung DPR/MPR karena rumah para wakil rakyat ini sangat

memiliki sejarah dalam peristiwa reformasi.

"Karena di sinilah tempat bersejarah di mana ribuan mahasiswa menduduki DPR/MPR 25 tahun lalu, yang menandai keberhasilan reformasi, ditandai dengan pidato Presiden Soeharto menyatakan berhenti dari jabatannya. Ini napak tilas sejarahnya," kata Pius dalam keterangannya, Minggu (21/5).

Pius mengatakan massa Aldera juga berfoto bersama di depan gedung DPR/MPR. Menurutnya, hal itu dilakukan untuk mengenang kembali perjuangan demokrasi di tahun 1998.

"Ini foto untuk mengenang kembali, mereka ulang kembali peristiwa yang terjadi 25 tahun lalu ketika ribuan mahasiswa menduduki gedung DPR/MPR dan gedung kura-kura. Dan itu foto paling iconic di tahun 1998," ucap Pius.

"Kita mengulang kembali agar seluruh mahasiswa untuk ingat akan perjuangan reformasi dan setia pada demokrasi. Demokrasi ini harus tetap dirawat, dijaga," ujarnya. ● me

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



## Survei Polstat: Erick Thohir Cocok Jadi Cawapres Prabowo Subianto

Jika dibuat simulasi Pilpres hanya diikuti oleh tiga capres, maka Prabowo memperoleh elektabilitas tertinggi dibandingkan Ganjar dan Anies.

JAKARTA (IM) - Berdasarkan survei Polstat Indonesia bahwa Menteri BUMN Erick Thohir dianggap publik sebagai tokoh yang paling tepat menjadi calon wakil presiden (cawapres) mendampingi Prabowo Subianto untuk bertarung pada Pemilu 2024 mendatang.

"Sebanyak 18,5% responden menilai Erick lebih tepat menjadi cawapres mendampingi Prabowo. Sementara itu sebanyak 16,9% responden menilai gubernur Jawa Barat M Ridwan Kamil lebih layak menjadi cawapres pendamping Prabowo," kata Peneliti Senior Polstat, Apna Permana dalam paparannya secara daring, Sabtu (20/5).

Berdasarkan hasil survei,

responden yang ingin Erick menjadi cawapres Prabowo sebanyak 18,5%, disusul Ridwal Kamil yakni 16,9%, lalu Gibran Rakabuming Raka 23,7%.

Kemudian Muhaimin Iskandar 10,3%, Mahfud MD 9,4%, Airlangga Hartarto 8,9%, Khofifah Indar Parawansa 6,8%, Agus Harimurti Yudhoyono 5,2%, Puan Maharani 4,9%, dan Sandiaga Uno 2,8%.

"Sebuah fenomena yang mengejutkan adalah munculnya nama Gibran Rakabuming Raka (13/7%) sedangkan Muhaimin Iskandar menunjukkan peningkatan elektabilitas cukup signifikan sebagai cawapres pendamping Prabowo. Saat ini sebanyak

10,3% responden menilai Muhaimin cocok menjadi cawapres pendamping Prabowo," kata Apna.

Diberitakan sebelumnya, Polstat merilis hasil survei mengenai perkembangan elektabilitas tiga calon presiden (capres). Ketiga nama itu yakni Prabowo Subianto, Ganjar Pranowo dan Anies Baswedan.

Peneliti Senior Polstat, Apna Permana mengatakan bahwa jika dibuat simulasi Pilpres hanya diikuti oleh tiga capres saja Prabowo memperoleh elektabilitas tertinggi dibandingkan dua pesaingnya. Sebelum 31 Mei 2023

"Berdasarkan survei Polstat Indonesia jika dibuat simulasi Pilpres hanya diikuti oleh tiga capres saja hasilnya Prabowo Subianto tetap memperoleh elektabilitas tertinggi yakni 39,2%. Prabowo unggul sangat signifikan dari dua pesaing utamanya yakni Ganjar Pranowo yang hanya dipilih oleh 27,1% dan Anies

Baswedan 26,9%," kata Apna dalam paparan secara daring, Sabtu (20/5).

Survei Polstat Indonesia kali ini dilakukan pada tanggal 1 s/d 10 Mei 2023 di seluruh wilayah Republik Indonesia yang terdiri dari 34 provinsi. Populasi survei ini adalah seluruh penduduk Indonesia yang minimal sudah berusia 17 tahun dan memiliki E-KTP. Jumlah sampel sebesar 1220 responden diperoleh melalui teknik pengambilan sampel secara acak bertingkat (multi-state random

## TEMU KEBANGSAAN RELAWAN ANIES BASWEDAN

Bakal calon presiden Anies Baswedan (tengah) menyapa pendukungnya sebelum menyampaikan pidato dalam Temu Kebangsaan Relawan Anies di Tenis Indoor Gelora Bung Karno, Senayan, Jakarta, Minggu (21/5). Kegiatan yang dihadiri ribuan relawan dari kalangan partai maupun nonpartai tersebut bertujuan mendukung kemenangan Anies sebagai Presiden Indonesia periode 2024-2029.

## TNI AL akan Bangun Pos Penjagaan untuk Kluster Pertahanan Kampung Bahari Nusantara

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Angkatan Laut (KSAL) Laksamana TNI Muhammad Ali mengungkapkan, TNI AL akan membangun pos penjagaan di sejumlah pulau terluar yang berbatasan langsung dengan negara tetangga. Sebelum 31 Mei 2023

Pembangunan Pos penjagaan ini akan dilakukan melalui program Kampung Bahari Nusantara (KBN) dengan kluster pertahanan, dan Korps Marinir yang akan berjaga serta membina masyarakat agar mengetahui soal perbatasan wilayah negara.

"Jadi untuk prajurit petarung Marinir ini seperti yang saya sampaikan, dia akan membina desa-desa pesisir di mana pun, bahkan di pulau-pulau terluar terutama yang berpenduduk," kata Ali di Lapangan upacara Brigif 1 Marinir Kesatrian Marinir Hartono, Cilandak Selatan, Minggu (21/5).

"Prajurit marinir juga di pulau-pulau tersebut terutama yang berpenduduk dia bisa membina masyarakatnya, dan bisa memberi wawasan bela negara," katanya.

Sementara, tidak pulau terluar yang tidak berpenduduk, Ali menegaskan bahwa pihaknya akan tetap mengerahkan pasukan Marinir untuk menjaga wilayah perbatasan.

Sebagai informasi, Kampung Bahari Nusantara menjadi program dari TNI Angkatan Laut yang bertujuan menciptakan kondisi juang tangguh untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat di bidang kesehatan, pendidikan,

pariwisata, ekonomi, dan pertahanan.

KBN juga merupakan program yang dibentuk guna mengangkat potensi maritim suatu wilayah dengan lima kluster utama, yaitu Kluster Pertahanan, Ekonomi, Edukasi, Kesehatan dan Pariwisata.

Kluster pertahanan yang membuat masyarakat dapat diberdayakan sebagai komponen pendukung dalam pertahanan Negara.

Kluster Ekonomi yakni meningkatkan ekonomi masyarakat melalui kegiatan pembinaan kelompok masyarakat/usaha mikro kecil menengah (UMKM) dan pendampingan.

Kluster edukasi, guna meningkatkan pengetahuan masyarakat desa melalui pembentukan rumah pintar sebagai wadah untuk mendapatkan pengetahuan dan informasi, khususnya terkait dengan berbagai kegiatan, pekerjaan, serta wawasan teknologi dan kebangsaan.

Kluster kesehatan, yakni meningkatkan kesehatan masyarakat desa melalui penyuluhan dan sosialisasi budaya hidup sehat dan peningkatan pelayanan Puskesmas/Polindes, peralatan medis, tenaga kesehatan dan obat-obatan.

Serta yang terakhir yaitu kluster pariwisata, yakni bertujuan menciptakan desa agar dapat dijadikan destinasi pariwisata khususnya wisata bahari dengan cara memelihara dan melestarikan Sumber Daya Alam (SDA) dan sumber daya buatan. ● han

## Konser Dewa 19, Ari Lasso Doakan Prabowo Subianto Jadi Presiden 2024

SURABAYA (IM) - Vokalis Dewa 19, Ari Lasso, menyapa Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto yang menghadiri konser orkestra Dewa 19 bertajuk "A Night At The Orchestra" di Grand City Convention Hall Surabaya, Sabtu (20/5) malam.

"Mudah-mudahan Bapak Prabowo menikmati musik dari Dewa ya Pak, dan mudah-mudahan menjadi Presiden 2024," kata Ari dari atas panggung yang langsung disambut gemuruh dan tepuk tangan penonton.

Prabowo datang di saat konser berlangsung. Ia pun disambut putra sulung Ahmad Dhani Al Ghazali dan masyarakat yang telah menunggu di depan hall.

Prabowo dan Al duduk

bersebelahan saat menonton konser itu. Prabowo mengenakan kemeja biru terang dan celana jeans biru.

Malam itu Ari Lasso membuka penampilannya dengan membawakan lagu Elang dan Cinta 'kan Membawamu Kembali.

"Cinta selalu membawa Dewa kembali ke Surabaya," ujar Ari.

Bersama Dhani, Ari menyanyikan lagu Persembahkan Dari Surga. Ia kemudian membawakan lagu Dewa 19 yang baru-baru ini dirilis ulang bersama dirinya. Lagu ini berjudul Satu.

Kirana menjadi lagu pamungkas yang dinyanyikan Ari. Namun, sebelum konser usai, Dewa tampil dengan semua penyanyi. Mulai dari Andien, Mulan, Virzha,

dan Ello. Mereka membawakan lagu Kengan.

Selepas konser pukul 23.00 WIB, Prabowo sempat memasuki backstage. Ia menyapa para musisi dan kru seraya memberikan ucapan selamat dan semangat.

Prabowo selama ini setia menonton konser Dewa 19. Ini adalah kali ketiga Prabowo menyaksikan konser Dewa 19 secara langsung.

Prabowo menyaksikan konser Dewa 19 bertajuk "51 Tahun Kerajaan Cinta Ahmad Dhani", di Istana Senayan, Jakarta tanggal 28 Mei 2023. Berikutnya konser Dewa di Balikpapan tanggal 11 Maret 2023 bertajuk "SAGAPHORA 30 Tahun Berkarya Dewa Tour 30 Kota, dan terakhir di Surabaya ini. ● me



## KAMPANYE PENGGUNAAN HAK PILIH DALAM PEMILU 2024

Sejumlah petugas Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi DKI Jakarta membentangkan spanduk dalam kampanye penggunaan hak pilih bagi warga pada Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 saat Hari Bebas Kendaraan Bermotor (HBKB) di Jalan Jenderal Sudirman, Jakarta, Minggu (21/5). Kampanye tersebut dilakukan untuk meningkatkan partisipasi politik masyarakat dan mengurangi potensi angka Golput dalam Pemilu mendatang.

**PENGUMUMAN**

Likuidator PT Qxpress Logistics Indonesia ("Dalam Likuidasi"), berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan rencana pembagian kekayaan hasil Likuidasi Perseroan, yaitu akan digunakan untuk membayar biaya Likuidasi Perseroan.

Demikian pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan pasal 149 ayat 1b Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 22 Mei 2023

Likuidator  
PT. Qxpress Logistics Indonesia  
(Dalam Likuidasi)

**PENGUMUMAN HASIL AKHIR LIKUIDASI PT. QXPRESS LOGISTICS INDONESIA (DALAM LIKUIDASI)**

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT Qxpress Logistics Indonesia tertanggal 10 Mei 2023 Nomor 02, dibuat di hadapan Merry Koesnaedi, S.H., M.Kn, Notaris di Kota Jakarta Selatan, bahwa Perseroan telah dibubarkan dan dinyatakan dalam keadaan "Likuidasi".

Dengan ini Likuidator mengumumkan bahwa perseroan telah di Likuidasi dan para pemegang saham Perseroan telah menyetujui dan menerima semua pekerjaan dan perbuatan hukum serta laporan pertanggungjawaban Likuidator dan memberikan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya (acquit et de charge) tanpa ada yang dikuculkan kepada likuidator dari semua tindakan dan tanggung jawab selama proses likuidasi.

Demikian Pengumuman ini dilakukan guna memenuhi Pasal 152 ayat (3) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 22 Mei 2022

Likuidator  
PT Qxpress Logistics Indonesia  
(Dalam Likuidasi)